

# Condena Fdez. Casas la agresión al doctor Carlos Márquez Sterling

Se nos pide la publicación de las siguientes declaraciones:

"Resulta difícil creer que la cobarde agresión al doctor Carlos Márquez Sterling provenga de alguno de los llamados grupos ortodoxos. De ser ello cierto, poco quieren a la institución que dicen encarna los más limpios principios de civilidad y democracia.

"Visto de lejos, este atentado no luce sólo como un resentimiento político, sino también como una actitud hostil a la probidad, a la capacidad política e intelectual de quien por el momento representa una tesis esperanzadora a un mejor porvenir para el país y una posibilidad de tangible concordia dentro de la familia cubana.

"Esa actitud porrista, deleznable e inferior, más aún en el anonimato, será un justificado argumento para los que dicen gobiernan en nombre del orden social y de la tranquilidad ciudadana. Los que así proceden son los que justifican las represiones y los actos de terror.

"Como cubano, como político y como hombre de sensibilidad, quiero dejar constancia pública de mi condena más absoluta a la agresión del amigo queridísimo y al político tan admirado como útil y capaz.—